

Cher client,

La cybercriminalité est aujourd'hui une réalité et représente une menace pour les entreprises. Afin de combattre ces activités, Sun Chemical vous écrit aujourd'hui pour vous conseiller:

- Sun Chemical n'a pas l'intention de changer de banque dans un avenir proche;
- Si Sun Chemical modifiait ses instructions de transaction bancaire, vous recevrez un préavis, plusieurs semaines à l'avance.

Nous ne le ferions jamais sur un e-mail individuel ou ne demanderions pas que le paiement soit effectué sur un compte bancaire différent sur une base ponctuelle. Toute communication de ce type vous demandant d'effectuer vos paiements vers un compte bancaire autre que nos instructions de paiement standard doit être considérée comme hautement suspecte et comme frauduleuse.

Si vous recevez une telle demande, veuillez contacter immédiatement votre représentant commercial ou votre représentant du service clientèle.

Pour réduire le risque de cybercriminalité, nous vous demandons de bien vouloir distribuer ce courrier aux personnes appropriées au sein de votre organisation.

